



Continúan abiertas las inscripciones a la Escuela Municipal de Boxeo en ambos sexos. Las clases se desarrollan de lunes a viernes de 19a 22 hs. en la Expo Yerba. Los interesados dirigirse a la Dirección de Deportes en la Expo Yerba

Javier Maciel, Instructor de Boxeo manifestó: “Los entrenamientos se realizan durante toda la semana, con un plantel numeroso de deportistas que practican de lunes a viernes de 19 a 22 hs., en todas las categorías en ambos sexos, las inscripciones están abiertas durante todo el año”

